

Sensibilité politique

Luxembourg, le 6 octobre 2025

Concerne: Demande pour une heure d'actualité au sujet d'éventuelles sanctions bilatérales contre l'Etat d'Israël

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 84 du Règlement de la Chambre des Députés, notre sensibilité politique souhaiterait voir figurer à l'ordre du jour d'une prochaine séance publique une heure d'actualité au sujet d'éventuelles sanctions bilatérales contre l'Etat d'Israël.

En effet, au vu du blocage politique qui persiste au niveau de l'UE en la matière, il nous semble nécessaire de débattre sur la mise en place d'éventuelles sanctions bilatérales du Luxembourg contre l'État d'Israël, ainsi que sur les suites à donner dans le dossier des obligations d'État israéliennes approuvées par la CSSF.

Avec nos salutations respectueuses,

David Wagner



Député

Marc Baum



Député